

Presidenta Bachelet en Estados Unidos: “Chile es y seguirá siendo un socio confiable, con una economía sólida y estabilidad política y social”

20 ENE 2015



En el discurso que la Mandataria dio ante representantes de la Cámara Americana de Comercio de la Gran Filadelfia, destacó que las exportaciones superan los 37 billones de dólares y que actualmente nuestro país es la economía más competitiva de América Latina.

En el Hotel Hyatt Belevue de Filadelfia, la Jefa de Estado Michelle Bachelet, participó en una cena con miembros de la Cámara Americana de Comercio de la Gran Filadelfia (GPCC), que tiene más de 600 mil asociados a lo largo de la región. En la ocasión, además, los empresarios le entregaron a la Mandataria el reconocimiento “Friendship 2015”, por la importancia de nuestro país para la economía de esa zona.

En su discurso, la máxima autoridad nacional destacó que “Chile está creciendo. Nuestras exportaciones suman sobre los 37 billones de dólares, y Estados Unidos es uno de nuestros principales socios comerciales, particularmente en lo que respecta a fruta fresca, vino y otros productos agrícolas”, y subrayó que “gracias a una economía abierta al mundo, hemos tenido la posibilidad de posicionar globalmente a Chile como un país prestigioso, responsable y confiable para hacer negocios”.

En este sentido, detalló que el ránking mundial de competitividad del Management Development posiciona actualmente a Chile como la economía más competitiva de América Latina. “Y a pesar que este año el crecimiento de la economía va más despacio, todavía estamos en el lugar 41 entre los 189

países en la clasificación de economías que hace el Banco Mundial”, afirmó.

Enfatizó que “Chile es y seguirá siendo un socio confiable, con una economía sólida y estabilidad política y social. Un país con altos estándares de transparencia y responsabilidad, así como los más bajos niveles de corrupción en la región”.

Sin embargo, explicó que “sabemos que tenemos algunos desafíos pendientes, como agregar valor a nuestras exportaciones; y este no es sólo un desafío nuestro, sino para todos los países en la región”. Asimismo detalló las ventajas nacionales: “El desarrollo de la agricultura chilena ofrece la posibilidad de identificar nuevas áreas para la cooperación y la inversión. La seguridad de nuestros productos, las excelentes condiciones fitosanitarias, y nuestra vasta red de tratados de libre comercio, representan una oportunidad innegable para las compañías extranjeras que están evaluando invertir en este sector”.

Además, invitó a las compañías de la Gran Filadelfia para que inviertan en el sector agrícola.

“Chile es un importador de combustibles fósiles, por eso estamos interesados en el sector energético de Gran Filadelfia, especialmente en las posibilidades del gas de esquisto. Estamos ansiosos de aprender más sobre su experiencia en la exploración y producción de esquisto, así como la forma en que han promovido y aumentado el uso de energías renovables. Chile está iniciando un camino similar, y estamos seguros que podemos tener un productivo e interesante intercambio respecto a estos temas”.

Al finalizar su discurso, la Mandataria manifestó que “hay perspectivas y oportunidades ilimitadas de colaboración y cooperación. Gracias a encuentros como este podremos encontrar nuevas posibilidades y caminos para estrechar lazos entre Chile y la Gran Filadelfia”.

Económicas Internacionales

ETIQUETAS :

#Relaciones